

## Round 1 /Tour 1, RFP / DDP # 20222140:

**Q1.** Due to the publication of the RFP being within 'Holiday' timeframe and some resources for vetting of response being back this week – we would like to request an extension of 2 weeks to submit response Feb 22nd 2023.

**A1.** Unfortunately, no extension may be granted due to tight timelines for project completion. Closing date remains unchanged.

**Q2.** There has been some confusion around the Buy and Sell site and the newer Ariba / SAP Business Works site. I have not found the location to indicate interest in bidding on 20222140 – please consider this email as such and / or please indicate the location where we need to do so and on which site.

**A2.** Please refer to page 5 of Section 2.2 Submission of Bids of [RFP#20222140](#) (file name: rfp\_20222140\_eng.pdf) posted on CanadaBuys:

### **2.2 Submission of Bids**

Bids must be submitted only to [FCAC.Contract-Contrat.ACFC@fcac-acfc.gc.ca](mailto:FCAC.Contract-Contrat.ACFC@fcac-acfc.gc.ca)

Due to the nature of the bid solicitation, bids transmitted by facsimile to PWGSC will not be accepted.

***All other Terms and Conditions of RFP#20222140 remain unchanged.***

**Q1.** En raison de la publication de l'appel d'offres pendant la période de « vacances », et l'absence de certaines ressources nécessaires pour vérifier la réponse (qui sont de retour cette semaine), nous demandons un délai de 2 semaines pour soumettre la réponse le 22 février 2023.

**R1.** Malheureusement, aucune prolongation ne peut être accordée en raison des délais serrés pour l'achèvement du projet. La date de clôture reste inchangée.

**Q2.** Il y a eu une certaine confusion autour du site Achats et Ventes et du nouveau site Ariba / SAP Business Works. Je n'ai pas trouvé l'emplacement pour indiquer mon intérêt à enchérir sur 20222140 - veuillez considérer cet e-mail comme tel et / ou veuillez indiquer l'emplacement où nous devons le faire et sur quel site.

**R2.** Veuillez-vous référer à la page 6 de la section 2.2 Présentation des soumissions de la [DDP#20222140](#) (nom du fichier : rfp\_20222140\_fra.pdf) publiée sur AchatsCanada:

### **2.2 Présentation des soumissions**

Les soumissions doivent être présentées uniquement au [FCAC.Contract-Contrat.ACFC@fcac-acfc.gc.ca](mailto:FCAC.Contract-Contrat.ACFC@fcac-acfc.gc.ca)

En raison du caractère de la demande de soumissions, les soumissions transmises par télécopieur à l'intention de TPSGC ne seront pas acceptées.

***Tous les autres termes et conditions de DDP # 20222140 demeurent inchangés.***